
Compte rendu de la séance ordinaire du comité de parents de la Commission scolaire 
de Saint-Hyacinthe, tenue le 9 octobre 2019, à 19 h, 

au siège social de la Commission scolaire de Saint-Hyacinthe, 
2255, avenue Sainte-Anne, Saint-Hyacinthe. 

Sont présentes ou présents, mesdames et messieurs : 

Assomption     Sylvia Lévesques (substitut) 
Aux Quatre-Vents    Karine Beauchamp (substitut) 
Bois-Joli – Sacré-Cœur   Sophie Croteau 
Casavant     Annick Corbeil 
Comité EHDAA    Daniel Malenfant 
De la Croisée     Manon Gauthier 
De la Rocade     Daniel Côté 
Des Moissons     Joanie Corbeil 
Des Passereaux    Isabelle Ménard 
Douville     Patrick Timmons 
Fadette     Catherine Toutant  
Henri-Bachand    Philippe Lussier 
Lafontaine     Diane Lépine 
La Présentation    Sophie Croteau 
Larocque     Catherine Bouchard 
Notre-Dame     Marie-Josée Continelli 
Notre-Dame-de-la-Paix   Maxime Lajoie (substitut) 
Polyvalente Hyacinthe-Delorme  Emmanuelle Bagg 
      Simon Labbé (substitut) 
Polyvalente Robert-Ouimet   Catherine Toutant 
Raymond     Marie-Andrée Cyr 
Roméo-Forbes    Brigitte Gaudreau 
Sacré-Cœur     Marilyn Perreault Larochelle 
Saint-André     Suzanne Hallé 
Saint-Charles-Garnier   Josie-Anne Ménard 
Saint-Damase     Mélanie Laviolette 
Saint-Hugues – Saint-Marcel   Julie Hamel (substitut) 
Saint-Jean-Baptiste    Laurianne Lapointe (substitut) 
Saint-Joseph – Spénard   Sandra Loiselle 
Saint-Nazaire     Julie Leclerc 
Saint-Pierre     Geneviève Henri 
Sainte-Rosalie    Daniel Fontaine 
 
Avaient avisé de leur absence, mesdames et messieurs : 

Au Cœur-des-Monts    Nancy Arès 
René-Saint-Pierre    René Robitaille 
 
Sont absentes, mesdames : 

Saint-Sacrement    Cindy Bellefleur 
Saint-Thomas d’Aquin    Mélanie Larivière 
 
Écoles n’ayant aucun représentant : 

Plein-Soleil, Roger-LaBrèque   



1.0 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

À 19 h 03, madame Emmanuelle Bagg, présidente 2018-2019, souhaite la 
bienvenue aux membres. Elle les remercie d’avoir accepté ce poste et invite les 
délégués et les substituts à former une équipe. Elle constate le quorum et procède 
à l’ouverture de la séance. 

2.0 Adoption de l’ordre du jour 

Compte tenu de la consultation, il est proposé de reporter quelques points à la 
séance de novembre.  

Madame Mélanie Laviolette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié. 

3.0 Adoption du procès-verbal de la rencontre ordinaire du 4 septembre 2019 et 
suivis 

Une discussion a lieu sur le point 10 du procès-verbal. Suite à quoi, madame 
Catherine Toutant propose et il est résolu d’adopter le procès-verbal tel que déposé. 

4.0 Parole au public 

Monsieur Yannick Fortin, président du CCEHDAA et commissaire représentant le 
comité de parents, se présente et invite les membres présents aux rencontres du 
comité CCEHDAA. 

Un tour de table de présentation est effectué. 

5.0 Période d’élection 

5.1 Nomination d’un président d’élection 

Madame Mélanie Laviolette propose monsieur Daniel Camirand comme 
président d’élection. 

La fin des mises en candidature est proposée par madame Sophie Croteau. 

Monsieur Daniel Camirand accepte d’être le président d’élection.  

5.2 Nomination des scrutateurs (2) 

Madame Annick Corbeil propose messieurs Simon Labbé et Yannick Fortin. 

La fin des mises en candidature est proposée par madame Brigitte Gaudreau. 

Messieurs Simon Labbé et Yannick Fortin acceptent d’agir comme scrutateur. 

5.3 Approbation de la procédure d’élection 

Monsieur Daniel Camirand présente la procédure d’élection. 

La procédure d’élection est proposée par madame Manon Gauthier. 

  



5.4 Élection au poste de président 

Monsieur Daniel Camirand ouvre la période de mise en candidature. 

Madame Marylin Perreault Larochelle propose madame Sophie Croteau. 

Madame Catherine Toutant propose madame Emmanuelle Bagg. 

Madame Diane Lépine propose madame Mélanie Laviolette. 

La fin des mises en candidature est proposée par madame Marilyn Perreault 
Larochelle. 

Madame Mélanie Laviolette refuse. 

Madame Emmanuelle Bagg accepte. 

Madame Sophie Croteau refuse. 

Madame Sophie Croteau propose la candidature de madame Emmanuelle 
Bagg au poste de présidente du comité de parents. 

5.5 Élection aux postes de vice-présidents(es) (2 postes) 

Monsieur Daniel Camirand ouvre la période de mise en candidature. 

Madame Marilyn Perreault Larochelle propose madame Sophie Croteau.  

Madame Marie-Josée Continelli propose madame Catherine Toutant. 

Madame Catherine Toutant propose madame Mélanie Laviolette. 

Madame Emmanuelle Bagg propose madame Sandra Loiselle. 

Madame Emmanuelle Bagg propose monsieur Daniel Côté. 

La fin des mises en candidature est proposée par monsieur Daniel Malenfant. 

Monsieur Daniel Côté refuse. 

Madame Sandra Loiselle accepte. 

Madame Mélanie Laviolette accepte. 

Madame Catherine Toutant refuse. 

Madame Sophie Croteau accepte. 

Les candidats se présentent brièvement. 

Suite au vote secret, madame Diane Lépine propose la nomination de 
mesdames Sandra Loiselle comme vice-présidente #1 et Mélanie Laviolette 
comme vice-présidente #2. 

  



5.6 Élection au poste de secrétaire et son substitut 

Monsieur Daniel Camirand ouvre la période de mise en candidature. 

Madame Sophie Croteau propose madame Brigitte Gaudreau. 

Madame Brigitte Gaudreau propose madame Catherine Toutant. 

La fin des mises en candidature est proposée par madame Karine 
Beauchamp. 

Madame Brigitte Gaudreau accepte. 

Madame Catherine Toutant refuse. 

Madame Sophie Croteau propose la nomination de madame Brigitte 
Gaudreau comme secrétaire. 

Au poste de substitut : 

Monsieur Daniel Camirand ouvre la période de mise en candidature. 

Madame Sandra Loiselle propose madame Catherine Toutant. 

Madame Sophie Croteau propose madame Sandra Loiselle. 

Madame Brigitte Gaudreau propose madame Annick Corbeil. 

Madame Sophie Croteau propose la fin des mises en candidature. 

Madame Annick Corbeil accepte. 

Madame Catherine Toutant refuse. 

Madame Sandra Loiselle refuse. 

Madame Catherine Toutant propose madame Annick Corbeil comme substitut 
au poste de secrétaire. 

5.7 Élection au poste de trésorier et son substitut 

Reportée à la prochaine séance. 

5.8 Élection des délégués(es) à la FCPQ 

Monsieur Daniel Camirand ouvre la période de mise en candidature. 

Madame Sophie Croteau propose madame Marylin Perreault Larochelle. 

Madame Diane Lépine propose madame Mélanie Laviolette. 

Madame Marie-Josée Continelli se propose. 

Madame Catherine Toutant se propose. 

La fin des mises en candidature est proposée par madame Sophie Croteau. 



Madame Catherine Toutant accepte 

Madame Marie-Josée Continelli accepte     

Madame Mélanie Laviolette accepte 

Madame Marylin Perreault Larochelle refuse. 

Les candidates présentent leurs motivations. 

Suite au vote secret, madame Sandra Loiselle propose la nomination de 
madame Marie-Josée Continelli comme déléguée #1 et de madame Mélanie 
Laviolette comme déléguée #2. 

Madame Isabelle Ménard propose le déchiquetage des bulletins de vote qui 
sera exécuté par monsieur Daniel Camirand. 

5.9 Élection au poste de représentant communication et son substitut 

Reportée à la prochaine séance. 

5.10 Nomination du représentant au comité consultatif du transport scolaire 

Reportée à la prochaine séance. 

5.11 Nomination du représentant au comité culturel et son substitut 

Reportée à la prochaine séance. 

6.0 Consultation FCPQ; 

La déléguée, madame Mélanie Laviolette, explique le processus de consultation de 
la FCPQ. 

L’assemblée répond à la consultation comprenant 116 questions. La nouvelle 
déléguée #1, madame Marie-Josée Continelli, se chargera de faire parvenir nos 
réponses à la FCPQ. 

7.0 Périodes de consultations, de discussions, d’échanges et d’informations 

7.1 Formations 2019-2020; 

Un rappel est fait pour la formation des conseils d’établissement le 23 octobre 
à 19 h à la polyvalente Hyacinthe-Delorme. Une invitation sera acheminée 
demain aux membres des conseils d’établissement ainsi qu’à leur direction. 

Un rappel est fait sur les formations offertes par la FCPQ.  

Un sondage sera envoyé aux membres. 

7.2 Soirée Reconnaissance de la CSSH 

La soirée Reconnaissance de la CSSH aura lieu le jeudi 5 décembre 2019, à 
19 h, à l’école Casavant. Cette année, les bénévoles élus l’an dernier (un par 
école) seront invités et les délégués du comité de parents aussi. 

  



8.0 Rapport des commissaires représentant le comité de parents 

 Reporté à la prochaine séance. 

9.0 Correspondance 

 Invitation au conseil général de la FCPQ, le 1er et 2 novembre 2019. 

Madame Annick Corbeil propose d’approuver les dépenses que va encourir la 
présidente pour assister au conseil. 

10.0 Prochaine séance 

La prochaine séance sera le 6 novembre 2019, à 19 h, au siège social de la 
Commission scolaire de Saint-Hyacinthe. 

Il est demandé aux membres de s’informer de l’impact de la récréation de 
l’après-midi sur la concentration des élèves. 

11.0 Levée de la séance 

La présidente remercie les délégués de leur présence et de leur grande implication. 
Elle lève la séance à 21 h 53. 

 

TOUTES DISCUSSIONS ET TOUS LES AVIS DONNÉS PAR LE COMITÉ DE PARENTS 
DOIVENT L’ÊTRE DANS LE MEILLEUR INTÉRÊT DE L’ÉLÈVE. 
 
 
 
 

 
Emmanuelle Bagg 
Présidente  Brigitte Gaudreau 

Secrétaire 
 
 
 
 


